



## **Noll: Das Beherrschen der deutschen Sprache ist Schlüssel zur Integration**

**FDP/DVP-Fraktion hat sich frühzeitig für Sprachförderung von Kindern eingesetzt** - „Die Frage nach Herkunft und Wurzeln darf in Baden-Württemberg nicht zur entscheidenden Frage über uneingeschränkte Teilhabe in unserer Gesellschaft werden“, sagte der Fraktionsvorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Ulrich Noll, zu den Feststellungen des Statistischen Landesamts, wonach immer mehr Menschen im Südwesten ausländische Wurzeln haben.

Deshalb habe die FDP/DVP-Landtagsfraktion dafür gekämpft, dass alle Kinder in Zukunft frühzeitig auf ihre Sprachfähigkeit hin untersucht und im Bedarfsfall gefördert werden. „Das Beherrschen der deutschen Sprache ist der Schlüssel zur Integration“, so Noll. Kein Kind dürfe aufgrund der Herkunft seiner Eltern ohne Chance bleiben. „Das ist in unser aller Interesse. Aufgrund der geringen Geburtenrate schrumpft die Bevölkerung in Deutschland. Jeder der bereit ist, sich bei uns zu integrieren und unser Land zu bereichern, sollte uns schon deshalb willkommen sein.“